

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:32

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Miércoles 16 de Marzo de 2005

Principales Titulares de Periódicos

La Prensa

+Castigan a los medios

+Sólo cinco diputados se opusieron a reforma que quitó exoneraciones a los medios de comunicación

+El PLC y el FSLN pretenden “coartar la libertad de expresión”, afirmaron algunos legisladores

+Liberales asumen mando en la Corte Suprema de Justicia

+Magistrados eligen a Oscar Loza, ex DGSE, en la Corte de Apelaciones

+Borge aparece detrás de tierras en el Mombacho

+Son más de 1,500 manzanas

+Economía crece de forma sorpresiva

+El Banco Central de Nicaragua cambió las cifras finales del crecimiento económico del año 2004, el cual pasó de 4.2 por ciento con que supuestamente había cerrado, a 5.1 por ciento, lo que muestra una diferencia de 750 millones de dólares, según informó ayer el presidente de esa institución, Mario Alonso.

El Nuevo Diario

+Odio a prensa libre

+Derogan artículo sesenta y ocho de la Constitución, y en reforma tributaria incluyen el engendro de Bayardo Arce

+Gran parte del arnoldismo se plegó a su viejo pasado represivo del somocismo contra la libertad de prensa

+Reforma sobre reforma ameritaba una tercera legislatura, pero en fin, “la Guardia lee como quiere”

+Operación “Estepario”

+Tienen en su haber asaltos a bancos y a empresas comerciales

+Gran despliegue policial desde la Cuesta del Plomo hasta Tipitapa, pasando por el Dimitrov y otros “barrios bravos” de Managua

+“Sticker” amarrado con solvencia IBI

+Quien no cancele el Impuesto de Bienes Inmuebles, no podrá adquirir la calcomanía

+Por si fuera poco, este año también es obligatorio el cambio de placas

+Mucho ojo, bañistas: ¡Aguas contaminadas!

+Por de pronto prohíben acceso a Laguna de Masaya y estero de La Boquita

+Temen que coliformes fecales agudicen el rotavirus que ya está disminuyendo

+Publicarán lista completa de todos los balnearios contaminados

+“Puñalada” del pasaje viene sobre el pueblo

+Red de Defensa del Consumidor exige acuerdo para evitar otro “trancazo” a sufrida población

+FSLN con argumentos trillados que sólo buscan dar la idea de que defienden intereses de usuarios

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:32

PAG - 2 -

Editorial

La Prensa

Confabulación contra la libertad

“Ciertamente, la reforma constitucional del Artículo 68 que fue aprobada ayer por los diputados del FSLN y del PLC (la cual fue rechazada únicamente por cinco diputados que se erigieron en honrosos defensores parlamentarios de la libertad de expresión y de prensa), representa un duro golpe a la libertad y contra la democracia en Nicaragua. Pero se trata sólo de un revés. No es una derrota definitiva. Lo cierto es que la “ley Arce” contra la libertad de expresión y de prensa no podrá impedir que los medios de comunicación libres sigamos denunciando los abusos de los caudillos y sus cúpulas pactistas , la piñata sandinista y la corrupción arnoldista”.

Cartas al director

Que se vayan (Luis B. Montoya)

“Todos los días recibo en mi correo electrónico mensajes de distintas organizaciones de Nicaragua donde se manifiestan abiertamente contra los pactistas, los pactos y componendas entre los partidos de los caudillos actuales. Mensajes que leo y recibo con beneplácito porque entiendo que nuestra sociedad ha madurado mucho políticamente y que no son necesaria aquellas manifestaciones públicas donde las mantas, pancartas, megáfonos y paros de obreros y estudiantes eran el pan de cada día contra la dictadura de Somoza.

Lo que me entristece es que esos mensajes no calan en la conciencia de ambos caudillos que se han posesionado de nuestras instituciones públicas. Yo me pregunto, ¿es necesario este tipo de manifestaciones escritas? Y, ¿hasta qué punto a los señores Ortega y Alemán, y a su séquito de seguidores, les importa las opiniones civilizadas de esos ciudadanos nicaragüenses?.

Nuevos millonarios. (Leonel A. Marín McEwan)

“Si es cierto lo que dice el señor Herty Lewites, sobre que la señora Rosario Murillo compró tres Mercedes Benz en un solo día y que Bayardo Arce tiene un edificio de apartamentos en Los Robles, se debería investigar.

También se dice del general Ortega, que tiene acciones mayoritarias en los Supermercados Pali y La Unión, y que además es dueño de un hotel 5 estrellas en San José, Costa Rica y de una radioemisora.

Recordemos que estos comandantes, ahora millonarios, asaltaron el poder con una mano adelante y otra atrás”.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:32

PAG - 3 -

Caricaturas

La Prensa



NO IMPORTA EL
TRATAMIENTO.



pxmolina@carbonett.com

pxmolina
2015

...LA IDEA ES
SIEMPRE METERNOS
O SACARNOS ALEO.

Opinión

La Prensa

El sueldo de los funcionarios. (Humberto Belli Pereira)

“Pocos temas se prestan tanto al populismo como el de los salarios de los altos funcionarios públicos. Algunos buscan disminuirlos argumentando que recortar a los que ganan más mejorará los salarios de los que ganan menos. Otros señalan razones de equidad: “Nuestro ingreso nacional es muy bajo y no puede ser que algunos funcionarios ganen 80 veces más que un maestro”. Algunos proponen rebajar los altos salarios a la mitad y equiparar lo que gana un ministro con lo que gana un diputado. Es clave en la discusión repensar el concepto de salario “caro”. Lo oneroso no es pagarle bien a personas capaces de asumir con éxito grandes responsabilidades. Lo caro es tener funcionarios incompetentes que no valen lo que se les paga. Un ministro de mil dólares mensuales podría ser carísimo para el país si toma malas decisiones y un ministro de cinco mil podría ser muy barato si las toma buenas. Un ministro eficiente puede ahorrar millones de dólares al Estado, negociar buenos términos para el país, y mejorar la cobertura y calidad de servicios claves”.

Escenario de alegría y descontento. (Marco Mayorga L.)

“El Carnaval que se realizó el 12 de marzo en Carretera a Masaya fue un derroche de alegría, cultura, arte y “una excelente idea”.

La Alcaldía de Managua, DGI, Flor de Caña, Toña, Victoria y Coca Cola perdieron la oportunidad de negocio de haber vendido y recolectado más impuestos, promoviendo y financiando esta actividad en la Avenida Bolívar (habría venta en el Carnaval y en Carretera a Masaya). Además tenían casi la obligación de proteger a sus socios principales: los restaurantes, supermercados, hoteles, cines, etc., por el simple hecho que son los clientes de todo el año; deben recapacitar y emitir una opinión ante las miles de empresa que afectaron.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:32

PAG - 4 -

Se ha aprendido una lección: una gran idea necesita un gran lugar. Los organizadores y promotores de estos eventos, además del entretenimiento, promoción cultural, social y oportunidad de venta ocasional, deben pensar en otros aspectos muy importantes para hacer crecer una gran idea. Managua tiene un excelente espacio para estas actividades: la Avenida Bolívar. Y la posición sería ganar-ganar“.

Globalización y DR-Cafta. (Migdonio Blandón B.)

“La globalización a la vez que es necesaria nadie humanamente puede detenerla. Es preferible satisfactoria y ordenadamente prepararse lo mejor posible a su ineludible integración. Por lo que es conveniente que la Asamblea Legislativa apruebe a la mayor brevedad posible la ratificación del Tratado de Libre Comercio conocido como DR-Cafta y que el señor Presidente de la República desde el 5 de octubre pasado pidió su aprobación.

La globalización no se puede detener, es mejor prepararse y aprobar ya el DR-CAFTA.

Para ello, sería preciso también activar el Plan Nacional de Desarrollo, que haría exitoso todo TLC negociado. Y conscientes de lo que se tiene que hacer, capacitándose la mano de obra adecuada, habría cupo disponible para el retorno de la emigración; y progresivamente preparados mejorando la producción y amplios mercados abiertos a la exportación, al salir del subdesarrollo, ya no tendría que vivirse de la caridad internacional”.

El Nuevo Diario

Las elecciones primarias abonan la democracia. (Carlos Tünnermann Bernheim)

“Lo que está sucediendo al interior del FSLN y del PLC, con las medidas que ambos partidos han tomado para cerrarle el paso a los aspirantes presidenciales y negarse a practicar elecciones primarias, no hace más que confirmar la condición primitiva, autoritaria y caudillesca de ambos partidos.

Con partidos que se manejan de esa forma, las perspectivas democráticas de Nicaragua se empobrecen notoriamente. Por eso, organizaciones de la sociedad civil, entre ellas el Movimiento por Nicaragua, están promoviendo la aprobación de una Ley de Elecciones Primarias en los Partidos Políticos, que ponga un freno al autoritarismo de los caudillos y abra nuevos espacios democráticos al interior de los partidos políticos, de suerte que la ciudadanía tenga la oportunidad de hacer valer su criterio en el proceso de selección de los candidatos”.

Tiempos de propaganda. (Juan Carlos Ortega Murillo)

“El empresario de la comunicación se plantea un objetivo. Y no es informar imparcial y objetivamente, sino informar lo que le resulta más conveniente. Calla si conviene callar, habla de más si el resultado final se acomoda a sus necesidades.

En este contexto, las fuerzas mediáticas de Izquierda llevan las de perder. Son los grandes medios de comunicación los que cuentan, no sólo con el apoyo del Gran Capital, sino con una larga historia en el manejo empresarial de la institución informativa. La Derecha, que controla los grandes medios de comunicación, tiene una larga trayectoria en el trato de la información como un producto a vender. Sabe cómo vender la noticia y sabe cómo manejar la información en beneficio personal. Sabe vender y manipular la información, con el apoyo abierto del capital. Y así se han hecho grandes.

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:32

PAG - 5 -

En estos tiempos de propaganda desnuda, la Izquierda debe responder desde las pequeñas trincheras mediáticas que maneja. Desnudarse también ella. Ya sabemos que el Gran Capital nunca ha estado ni estará ahí, sosteniendo económicamente a los medios identificados con la Izquierda.

Si el Sandinismo pudiese construir una acertada estrategia de comunicación, ordenando el trabajo de medios propios y afines, exigiendo el cumplimiento del derecho constitucional a la réplica y defensa, y encausando los discursos de toda su estructura hacia un mismo objetivo, desde espacios propios y ajenos, tendría más flancos de lucha en esta guerra mediática-propagandística que apenas se agudiza, ante las puertas de un nuevo proceso electoral”.

La politiquería estorba, la política queda. (Bayardo Altamirano López)

“Principiemos por el comienzo. Apenas debe aclararse que política no es lo mismo que politiquería. Aquí faltan dos años para el relevo presidencial y ya llevamos un año sumergidos en luchas intestinas y en los bajos fondos de la politiquería. Con abundantes garrotes y zanahorias.

La vida es política y soluciona por sí misma los conflictos resultantes de este hecho. Pero cuando estos conflictos adquieren dimensión social y afectan la vida colectiva, las instituciones, la política debe prever mecanismos compensatorios y de reequilibrio. Para que esto ocurra se requiere un orden institucional democrático edificado sobre los principios de la participación y la representación. A ese orden le llamamos democracia partidaria. Que muchos no saben con qué se come. Ni se imaginan que debe ser traslúcida y transparente. En un orden así, no son imaginables espectáculos tan deprimentes como las exclusiones y expulsiones de los que no opinan como nosotros. Se acaban los monólogos de secretario general y legisladores comparsas. Se permite la discusión y el debate. Los candidatos se seleccionan mediante prístinas primarias. Se hace política y se abandona la politiquería del mando y ordeno y el designar con el dedo a los ungidos candidatos”.

Yo pregunto. (Francisco Laínez)

“Pregunto al señor Presidente: ¿Cuál es su propuesta concreta de solución para superar la crisis política en lo que resta de su período, para que los asuntos económicos y sociales, mejoren efectivamente y favorezca a la democracia para ganar las próximas elecciones?

Por lo que le he escuchado, su solución es que los líderes de los partidos mayoritarios actuales se le arrodillen y obliguen a cumplir sus órdenes, es decir, que Nicaragua no importa, siga guiando abajo y cuando el Presidente termine su mandato, irse tranquilo, y el país en un pandemionium.

En ningún nivel de pensamiento, de analistas políticos, de esos genios asesores, se conocen propuestas prácticas de solución a la crisis y cómo organizar fuerzas democráticas para las próximas elecciones. ¿Qué hay con verdadera estructura de partidos, fuera de las dos organizaciones mayoritarias, cuáles los líderes con bases populares?, solo chingastes, los mismos de siempre, círculos o argollas tradicionales, en casos cuetes quemados. Volver a hablar de una tercera vía, una solemne idiotéz.

La solución a la crisis política que el Presidente ha llevado a extremos, para restablecer una relativa gobernabilidad, no está en vestirse de blanco, hacerse el puro, hay que pensar en Nicaragua, tener visión de lo que podrían ser las próximas elecciones presidenciales. El menor riesgo es que esa solución pase por Alemán, y poner punto final para tratar de retornar a la normalidad”.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARÍA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:32

PAG - 6 -

Ortega: ¿primero o tercero?. (Carlos F. Chamorro)

*En una competencia electoral a cuatro bandas, el poder de los caudillos podría debilitarse de forma irreversible

En estado de emergencia

Ante la amenaza inesperada que representa Herty Lewites, Daniel Ortega ha decretado un estado de emergencia en el Frente Sandinista.

Nadie duda que el nombramiento precipitado de Ortega como candidato presidencial es una respuesta defensiva ante el desafío planteado por el movimiento que encabeza Lewites. Lo llamativo ha sido que Ortega se haya expuesto a tanto desgaste político para imponer su candidatura, eliminando de un tajo la demanda de elecciones primarias.

Bush: profecía autocumplida

“La candidatura de Ortega también conlleva un claro mensaje a la Administración Bush en Estados Unidos. Un llamado a la confrontación con el fundamentalismo de derecha y los “veteranos de la contra”, que hoy ejercen importantes cuotas de poder en Washington.

En otras palabras, la confrontación Ortega-Bush, en un ambiente de polarización, equivale a una profecía autocumplida, y tiende a convertirse en el mayor peligro para minar el crecimiento del movimiento de Herty Lewites”.

¿Izquierda o autoritarismo?

“Frente a las bases de su partido, Ortega asegura que su campaña presidencial forma parte de una ola victoriosa de la izquierda latinoamericana frente al agotamiento del neoliberalismo en el continente. Como respaldo a esta tesis se exhiben los triunfos recientes de Lula da Silva en Brasil, Tabaré Vázquez en Uruguay, Ricardo Lagos en Chile y Néstor Kirshner en Argentina.

Lo que Ortega no dice es que su propia candidatura se asemeja más al fracaso de Schafik Handal en El Salvador, mientras que Vázquez, Lagos, o Kirshner, y hasta el mismo Lula en el poder, se parecen más a lo que hoy simboliza Lewites en Nicaragua que a la ortodoxia del FSLN.

En el contexto de la nueva izquierda latinoamericana, más bien a Ortega se le percibe como un mal remedo de Fidel Castro sin los millones del petróleo de Hugo Chávez; pero sin ningún parentesco con la izquierda democrática”.

La división del voto anti FSLN

“Lo único cierto por ahora es que una elección a tres bandas, en vez de otra elección plesbicitaria, representa el mejor mundo para Ortega y por eso el líder del FSLN está comprometido en la rehabilitación política de Arnoldo Alemán, pues considera que la salida de Alemán abona en su propio interés para polarizar al liberalismo y dividir a la derecha”.

¿Ortega en tercer lugar?

“En el inédito escenario de una elección a cuatro bandas --el PLC de Alemán, Ortega, Montealegre, y Lewites--, una encuesta realizada en enero por Borge y Asociados proyectó que Lewites obtendría el primer lugar, Montealegre el segundo y Ortega el tercero.

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:32

PAG - 7 -

Si tales proyecciones se mantienen, Lewites y Montealegre, incluso separados, reúnen el potencial de llevar a la Asamblea Nacional más diputados que el FSLN y el PLC juntos, lo cual tendría un valor estratégico para la democracia en función de sepultar el pacto”.

El autoritarismo y el “Pater Familia”. (Mónica Zalaquett)

“La velocidad con que se está desarrollando la crisis del FSLN y la posibilidad de que un movimiento popular enfrente por primera vez la hegemonía del “danielismo” sugiere que algo importante está ocurriendo en el país, una súbita pérdida de miedo encabezada por un Herty Lewites desafiante del poder autoritario.

los niños que soportaron abusos alguna vez crecen, se hacen más fuertes y terminan por encarar al padre que una vez desafiado ya no se atreve a golpear a la madre o a los hijos ni a ejercer su dictadura como antes. El tigre se repliega enfurecido, pero también acobardado.

Lo mismo pasa cuando los pueblos crecen, maduran y comienzan a enfrentarse a los tiranos. Es la única manera en que la gente pueda reconocer su voz y su fuerza, en que pueda dejar de creer en los caudillos y comprender la importancia de su propio protagonismo en la vida democrática”.

Principales Titulares de Páginas Interiores

La Prensa

+Bolaños dispuesto a “cárcel injusta”. (Pág. 3A)

+Lo de la amnistía es “pura politiquería”, dice mandatario.

+FSLN no respaldará DR- Cafta. (Pág. 3A)

+Se opone al acuerdo comercial.

+Arce se queja por mote a su ley. (Pág. 5A)

+El sandinista Bayardo Arce, padre de la moción que puso un techo a la exoneración a los medios de comunicación del país, se quejó ayer en el plenario de la Asamblea Nacional del Diario LA PRENSA por bautizar como “ley Arce” la reforma constitucional al Artículo 68 de la Carta Magna, referido a las exoneraciones de las empresas periodísticas.

El Nuevo Diario

+Denuncian trama contra Partido Conservador. (Pág. 3A)

+“Como ven al caballo ensillado, quieren montarse sin haber hecho el trabajo”, denunció Mario Rappaccioli, presidente del PC.

+Recuerda que William Báez y Ariel Granera ocupan cargos “en este gobierno liberal”, en tanto Adolfo Calero y Donald Lacayo, son defensores de los derechos humanos del reo Arnoldo Alemán.

+Ortega: Herty es impopular. (Pág. 3A)

+Asegura que en el 2000 debió hacer campaña a favor de Lewites “porque la gente del FSLN no quería votar por él. No tuve que hacer ese esfuerzo con Nicho”, dijo.

+Aprueban combo tributario. (Pág. 4A)

+Ministro de Hacienda dice que con estas reformas se financiará déficit de 640 millones de córdobas y quedan pendientes otros 150 millones de córdobas sin financiar.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:32

PAG - 8 -

PROGRAMAS DE OPINIÓN EN TELEVISIÓN (ANOCHE)

Canal CDNN

Programa: **Entrevista CDNN**

Presentador: Plinio Suárez

Invitado: Jorge Bolaños Abaunza

Tema: Política actual

El señor Jorge Bolaños destacó que su presencia en el programa era para tratar de contrarrestar la cantidad de calumnias e injurias que ciertos periódicos y panfletos dicen de él. Mencionó que según La Trinchera, él ha amenazado y agredido.

En otro orden comentó que el país está cansado de las politiquerías que se están viendo en estos momentos. Lamentó que a dos años de celebrarse las elecciones presidenciales, todos se están peleando, porque lo único que les interesa a la clase política, tanto al FSLN como al PLC es seguir siendo el líder de turno y no servirle al pueblo, quien es el que paga la cuenta.

Explicó que su presencia en el acto de Herty Lewites en Masaya fue como observador, de solidaridad "más que Masaya es mi pueblo" y era domingo.

Canal CDNN

Programa: **Temas y Debates**

Presentador: Luis Mora

Invitado: Vicepresidente de la República, José Rizo

Tema: Actualidad Política

El Vicepresidente Rizo manifestó que la primera responsabilidad del Gobierno es elaborar políticas alternativas, para no ser dependientes del petróleo.

Declaró que no podría decirles a los televidentes cual es el Plan del Gobierno, porque tiene meses de no ser invitado a reuniones del Gabinete de Gobierno. Asimismo dijo que a pesar de causar molestia, él fue electo en la misma papeleta y con los mismos votos que el Presidente Bolaños.

Expuso que el Gobierno debería de prestarle atención a los afectados del Nemagon. Dijo no ver la relación, ni que tendría que hacer el Secretario de Comunicación Social, para atender una crisis y un problema tan agudo y de tanta sensibilidad como es el caso de las víctimas de ese pesticida.

Señaló que la Vicepresidente de Taiwan realizará un recorrido por Centroamericana acompañada de inversionistas, pero no visitará Nicaragua, porque su llegada fue boicoteda, debido a que era él (Rizo) quien gestionaba su arribo al país.

Respondió al señor Jorge Bolaños que debería de tomarle fotos al Presidente Bolaños y repartirla en todas las casas del partido. Rizo se preguntó que si es una ofensa el aparecer con una foto de fondo de Arnoldo Alemán, entonces haber sido Vicepresidente en la Administración de Alemán también es una ofensa.

Instó a Julio Vega a utilizar los fondos de emergencia del SINAPRED, para que el Ministerio de Salud los ocupe en la campaña contra el Rotavirus.

NOTICIAS DE TV (ANOCHE)

+Las bancadas de los partidos sandinistas y liberales impusieron ratificación de reformas

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:32

PAG - 9 -

institucionales que limita a los medios de comunicación. **(TV Noticias, Canal 2)**

+ El expresidente Daniel Ortega y el Alcalde de Managua, Dionisio Marengo, informaron hoy al cardenal Miguel Obando como testigo garante del Diálogo Nacional, de la propuesta de solución al problema del precio de los combustibles y del costo del transporte mediante la eliminación del Impuesto Selectivo de Consumo a los hidrocarburos que es del 30 por ciento del precio. **(Radio Ya/)**

+ En el Frente Sandinista no hay división, porque es un partido cohesionado y fuerte, pero pensar en eso en los actuales momentos que está viviendo el país es perder el tiempo, pues hay que buscarle solución a los problemas sociales más sentidos de la población, como el costo de los combustibles y de los productos alimenticios, afirmó Daniel Ortega, Secretario General del FSLN. **(Radio Ya/ Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Yali Molina confirmó que renunció a la Junta Directiva del Partido Conservador, pero no al partido. Ariel Granera negó los señalamientos de Mario Rappaccioli, de que existen intenciones de entregar el Partido Conservador al PLC. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+En relación a las declaraciones de Mario Rappaccioli, William Báez dio que les va a demostrar en una conferencia de prensa que tiene tres años de ser de los pocos que cotizan mil córdobas mensuales y es falso lo que mencionó Rappaccioli, porque “el partido se lleva en el corazón, no porque se cotiza”. **(Noticias 12, Canal 12)**

+René Herrera mencionó que se han cometido errores por hablar demasiado, en lo que respecta a la amnistía de Arnoldo Alemán, y por razones obvias deberían de guardarse un poco más de cautela. Afirmó que la libertad de Alemán es fundamental para la estabilidad política del país. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Jefe del Ejército Nacional, Omar Halleslevén, confirmó su apoyo al Ministro de Gobernación en la búsqueda de armamento que se encuentre ilegal en manos de civiles. Añadió que ese plan está siendo financiado con recursos que el Estado obtiene a través de la colaboración internacional. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Presidente del Banco Central, Mario Alonso, informó que se dará un crecimiento económico del 0.9 por ciento y que la tasa de desempleo ha disminuido en un 14 por ciento. Agregó que la inflación del 2005 pasará de 9.6 a un 5.5 por ciento. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Noel Ramírez comentó que la encuesta de CID Gallup, donde se aplaza la gestión del Presidente Bolaños, es una encuesta que ha venido consistente con los resultados de las últimas encuestas. María Dolores Alemán, dijo al respecto que no se necesita una encuesta, porque todos los nicaragüenses reprueban la gestión política y administrativa que ha realizado el Presidente Bolaños, ya que no ha hecho nada por el país. Según Enrique Quiñónez las encuestas son una fotografía en el momento y ojalá le sirva al Presidente Bolaños de insumo, para darse cuenta de que la población siente que se ha retrocedido. **(Noticias 12, Canal 12, Noticiero CDNN)**

+En relación a la nueva Ley de Reformas de Equidad Fiscal, el diputado sandinista Wálmaro Gutiérrez expresó que una de las disposiciones que se aprobaron en esa iniciativa es traer a un segmento de tributantes que tenían un régimen especial para calcular su base imponible del IR al sistema ordinario normal, que es el sistema bancario. Mario Arana, indicó que el consenso logrado para aprobar esa nueva ley forma parte de las propuestas del Gobierno, quien en todo momento abogo por esa ley, para encontrar recursos que den respuesta a las demandas del sector social. **(Noticias 12, Canal 12/ Multinoticias, Canal 4)**

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua